

Llegan más fuerzas especiales de la Sedena a Culiacán

ESTEFANÍA LÓPEZ
El Sol de Sinaloa

CULIACÁN. Otros 200 elementos del Ejército arribaron ayer a Sinaloa para reforzar la seguridad en el estado luego de la captura de Ismael *El Mayo* Zambada García y Joaquín Guzmán López, hijo de *El Chapo* Guzmán, ocurrida el pasado jueves 25 de julio en un aeropuerto de El Paso, Texas.

Por medio de un comunicado, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) informó que los miembros de élite del Cuerpo de Fuerzas Especiales del Ejército fueron desplegados en Culiacán para reforzar el operativo de seguridad.

“Los efectivos castrenses arribaron al Aeropuerto Internacional de Culiacán, en una aeronave de la Guardia Nacional, con la misión de colaborar estrechamente con las autoridades locales para disminuir las actividades ilícitas de los grupos delictivos con presencia en citado municipio, mediante acciones conjuntas que permitan garantizar la libertad, el orden y la paz pública”, indicó la Sedena.

En específico, se trata de 100 elementos de las fuerzas especiales y 100 fusileros paracaidistas, además, ingresaron tres unidades áreas, entre avioneta y helicópteros, en apoyo a las estrategias de seguridad implementadas por tierra.

“Las unidades de Fuerzas Especiales se caracterizan por su rapidez, movilidad y capacidad de despliegue y reacción que les permite generar y explotar con eficacia productos de inteligencia, contando con gran variedad de armamento, material, equipo, aeronaves

y adiestramiento especializado para operar en cualquier ambiente geográfico”, precisó la Sedena.

En Sinaloa, en total, se cuenta con tres mil 400 elementos militares desplegados por todos los municipios. El envío de tropas responde a una posible escalada de violencia tras la captura del histórico capo.

Esta es la segunda ocasión en la que ingresan elementos de seguridad al estado tras la captura del capo sinaloense, pues el pasado viernes llegaron los primeros 200 militares de la Ciudad de México para actuar en áreas urbanas, semiurbanas, rurales y de alta montaña que refuerzan de manera coordinada con la Guardia Nacional el despliegue de las unidades locales que la Sedena mantiene en la entidad.

El pasado sábado, el abogado de Ismael *El Mayo* Zambada reveló al diario estadounidense *Los Ángeles Times* que su cliente fue “secuestrado a la fuerza” por Joaquín Guzmán López.

“Fue emboscado, arrojado al suelo y esposado por seis hombres con uniformes militares y Joaquín. Le ataron las piernas y le colocaron una bolsa negra en la cabeza. Luego lo arrojaron a la parte trasera de una camioneta y lo llevaron a una pista de aterrizaje. Allí, lo obligaron a subir a un avión, Joaquín le ató las piernas al asiento y lo trajeron a Estados Unidos contra su voluntad”, dijo el abogado Frank López.



Actualmente hay una pugna interna al interior de las facciones del Cártel de Sinaloa lideradas por El Mayo Zambada contra Los Chapitos

CORTESÍA: SEDENA



Despliegue de grupos elite del Ejército Mexicano que llegaron ayer a Culiacán, Sinaloa

